

第 35 回下水道職員健康駅伝大会中止のお知らせ

本年 1 月 1 日に発生した能登半島地震により、石川県をはじめ、能登地方の下水道施設において多大な被害が生じており、発災以降、全国の下水道関係職員が被災地での下水道施設の早期復旧に向けて支援が始まっています。

今後も、被災状況が明らかになるにつれて、さらなる早期復旧に向け、全国から被災地へ下水道技術職員の支援の可能性があり、我々、下水道に携わる身としては、一刻も早く被災地の安全・安心の住環境を整えるために全力で応援することが責務です。

そうした中、下水道関係職員の親睦を深め、健康増進を図るために開催している「下水道職員健康駅伝大会」については、2 月 3 日（土）に開催予定でありましたが、被災地の復旧がはじまったばかりであることや参加予定の下水道関係職員も被災地支援に従事していること、さらには、今後の状況に応じて、支援体制を確保しておくことが大切であると考え、下水道職員健康駅伝大会実行委員会を開催し協議した結果、今回の駅伝大会を中止することが決定しました。

4 年ぶりに開催予定であった本大会を心待ちにしていた方々には、準備を進めていただいていることと思いますが、被害にあった方々のためにも一刻も早く復旧ができるよう、下水道職員全員で応援したいと思いますので、大変申し訳ございませんが、ご了承願います。

お手数ですが、申込代表者の方は、本大会中止について各チーム参加者の方へご連絡いただくようお願いいたします。

令和 6 年 1 月 15 日

下水道職員健康駅伝大会実行委員会委員長